

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

阿 部 紘 いち あべこう一県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7910

県・市民間線で県政へ提言



森田知事(手前)と災害対策で話し合う阿部県議(右)

自民党千葉県連の政務調査会長として、県議会を舞台にその中心的な役割を担っている稻毛区選出の阿部紘一(あべ・こういち)県議は、堅実な政治手腕が高く評価され、議会内でも厚い信頼を集めています。年4回開かれる定例議会ごとに、党の代表質問作成に深く関わり、常に県民・市民の目線で県政へ要望・提言を行っています。

また、3月の知事選挙を前に開かれた2月定例議会では、1月30日午前10時質疑並びに一般質問の冒頭、阿部県議が政調会長としての立場で自民党を代表して登壇し、直接、森田知事の知事選に向けた所信などをただす予定です。今号では、12月議会の自民党代表質問の主な質疑を特集しました。

災害時物資の備蓄・物流計画策定へ

備蓄計画

物流計画

防災支援

保するため、倉庫協会、トラック協会と県との三者間ににおける協定の締結や、団上訓練を実施するなど、計画の実効性の向上に努めています。

自民党代表 災害時の緊急物資等に係る備蓄・物流の基本指針に基づいて策定する計画について、備蓄に関する考え方と今後の取り組みはどうか。

石渡副知事 物流計画は県外からの大量の支援物資を被災地へ迅速に供給するため、民間物流事業者と連携した円滑な支援物資の管理供給体制を構築することを目的に定めるものです。

自民党代表 「防災支援ネットワーク基本構想」のその後の検討状況はどうか。森田知事 大規模災害時に、県外からの広域応援をための構想で、今月、学識経験者や支援機関・医療機関の関係者などを構成員とする「検討会議」を設置したところです。この会議で、広域防災拠点に適する施設について、検討してまいります。

本年8月に策定した「災害時の緊急物資等に係る備蓄・物流の基本指針」に基づき、県が発災から3日間を想定し、石渡副知事 備蓄計画は

県が開設する一時滞在施設の利用者向け物資について、計画的な備蓄を図ることーを目的に定めるものです。

自民党代表 「防災支援ネットワーク基本構想」のその後の検討状況はどうか。森田知事 大規模災害時に、県外からの広域応援をための構想で、今月、学識経験者や支援機関・医療機関の関係者などを構成員とする「検討会議」を設置したところです。この会議で、広域防災拠点に適する施設について、検討してまいります。

このうち、被災市町村においては、発災初期段階に必要な物資は、まずは自助、共助による備蓄が大切と考えていますが、県としては、被災者支援の第一線を担う市町村を補完し、支援することを目的とした備蓄を推進してまいります。

備蓄物資の選定に当たっては、市町村のニーズを反映することが重要です。で、実効性のある備蓄に努めてまいりたいと考えています。

どあいさつ

こなして、真の豊かな「日本再生」に向けて、粉骨碎身努力していく

ます。

算であり、残る1割の約1500億円程度が政策的経費となると思います。わが党としては、その中に福祉、教育、環境、災害対策、中小企業施策などを盛り込んでいくよう積極的に要望、提案していくつもりです。

これからも、皆さまのための県政に真摯に向き合っていく覚悟ですので、今後ともご指導、ご支援のほどお願いし、私の県政への決意といたします。

4年に一度の知事選挙が行なわれます。その関係で、2月県議会は例年より早く招集され、1月24日に開会となりました。わが党の代表質問は本日

県政の主役は、県民の皆

(平成25年1月30日)
阿 部 紘 一

●県政や千葉市稲毛区のご相談、ご意見を聞かせてください

あべこう いち 県議事務所

TEL.043-287-8595
FAX.043-285-2192
阿部紘一 検索 ホームページ <http://abe-koichi.com/>

県民主役の県政実現目指し



県議会の本会議場へ登壇する阿部県議

条例で保育環境の整備を

自民党代表 ごみ焼却の一時保管にあたって、どのような安全対策を講じるのか。

坂本副知事 一時保管の安全対策については、放射性物質汚染対処特措法の基準や、国が定めた指定廃棄物ガイドラインに基づき実施してまいります。

具体的には、飛散・流出の防止を図るため、ごみ焼却灰を耐久性・耐水性の高い容器に入れ、丈夫でかつ

保育所名

自民党代表 保育所の基準を定める条例制定について、県はどのような考え方で条例を制定しようとしているのか。

坂本副知事 今回の条例制定は、第1次一括法の制

保育所条例の制定

するため、保管施設の周囲に大型土のうを設置するこ
と、区域内では毎日、周辺

保育所名

では、管理業者を24時間常駐させるなど、安全対策に万全を期してまいります。

義務的経費が大幅増へ

当初予算について、国の予算や地方財政計画の決定が遅れた場合、県の予算編成にどのようない影響が生じると考えられるのか。

遅れることになると、地主の見直しや国庫補助事業の見直しや国庫補助事業をはじめとする歳入歳出税をはじめる歳入歳出計画を立てることが困難になり、本県の予算編成にも大きな影響があるものと考えられます。

当初予算
と同額程
度確保で
きるものと見込んでも、歳
出において、社会保障費や
公債費の増などにより、義
務的経費が大幅に増加する
ことから、430億円程度の
財源が不足する見込みです。
これに対する見込みです。

業の一層の見直しを行なうとともに、財政調整基金などの基金の活用や、退職手当債など特例的な地方債の発行などにより、財源を確保していくといったことを考えていました。

県の独自基準としては
1歳未満でほとんどの乳児
がほふくをする現状に対応
できるよう、乳児室の面積
を国基準の1・65平方メートル
からほふく室の基準へ

げ、保育環境を確保する
とどきました。

また、保護者の就業状況
にも配慮するため、保育
の開所時間を原則11時間
することを明記したもの

A black and white photograph showing three men in suits seated around a low table, engaged in a meeting or interview. The man on the left is looking down at papers, the man in the center is looking towards the right, and the man on the right is seen from behind.

県職員と政策協議する阿部県議

高齢者のトラブル多発

平成23年度の県内消費生活に関する相談状況の調査によると、60歳以上の高齢者の相談割合が30%を超え、この5年間で約1・5倍に急増していることが分かりました。高齢化社会が現実のものとなり、高齢者を狙ったトラブルが急増していく現状が明らかになっています。

余りが60歳以上の高齢者からの相談で、その割合は、30・8%と5年前より10ポイントも増加しています。主な苦情相談は、「アンド型投資商品」や、東日本大震災に便乗した「環境ビジネス」への投資話など。売電のための太陽光発電システム設置を巡るトラブルの増加も目立っています。

感染性胃腸炎が流行

ノロウイルスによる感染性胃腸炎が、流行しています。県の疾病対策課のまとめでは、昨年12月3日から9日までの1週間で、県内で報告された感染性胃腸炎の患者数は3216人を数え、病院や保育所、小学校などなどの集団感染も相次いでいます。

感染性胃腸炎は、下痢、腹痛、嘔吐、発熱を引き起こし、短い期間で治癒するものの、高齢者や乳幼児は重症化し、死亡例も多報告されていますので、意が必要です。

患者の便や嘔吐物から接触等で感染するケース目立っていますので、小めな手洗いの励行が大切です。例年春先まで流行の期間と言われていますので、気をつけてください。

千葉ト空で高度引トげ

羽田空港の再拡張に伴う航空機騒音問題で、国土交通省は今年3月7日から、南風好天時に千葉市上空を交差するルートのうち、南側からの飛行ルートについて、試行的に高度の引き上げを再開することを発表しました。この高度引き上げは、昨年8月から11月にも実施されており、一定の騒音減少効果があったことから、本格運用に移行できるよう取り組むとしています。